



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>135 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>612V329M</b>
Prix	<b>600 000 €</b>

# La Garde-Freinet

## Maison à vendre (83680)

La Faücado, restaurant mythique de La Garde-Freinet, est à vendre. Tant les murs que le fonds de commerce de cette institution sont mis en vente par son propriétaire actuel. Situé à l'entrée du village pittoresque de La Garde-Freinet, le restaurant est un havre de paix avec sa grande terrasse extérieure ombragée et sa splendide salle avec son feu ouvert. Sous gérance jusqu'en mai 2025, vous pouvez soit prolonger cette gérance, soit reprendre l'activité de l'établissement.

*La Faücado, the legendary restaurant in La Garde-Freinet, is for sale. Both the walls and the business of this institution are put up for sale by its current owner. Located at the entrance to the picturesque village of La Garde-Freinet, the restaurant is a haven of peace with its large outdoor terrace and its splendid room with its open fire. Under management until May 2025, you can either extend this management or resume the activity of the establishment.*

## PLACE NEUVE IMMOBILIER

Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

